
Anfrage von Dr. Detlef Wend (Vorsitzender des Jugendhilfeausschusses; SPD-
Fraktion) zur Verbesserung des Anmeldesystems für Kita-Plätze 
 
Die Stadtverwaltung hat zuletzt angekündigt, das aktuell bestehende Anmeldesystem für 
Kita-Plätze bis März 2019 zu überprüfen und es gegebenenfalls anzupassen. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir: 
 

1. Wie beurteilt die Stadtverwaltung das aktuelle Anmeldesystem für Kita-Plätze 
insgesamt? 

2. Welche konkreten Missstände gedenkt die Stadtverwaltung mit der avisierten 
Novellierung des Anmeldesystems zu überarbeiten? 

3. Wie wird das reformierte Anmeldesystem zukünftig konkret aussehen? 
4. Bis wann beabsichtigt die Stadtverwaltung das Anmeldesystem unter 

Berücksichtigung der Kitas des Eigenbetriebs Kindertagesstätten und der Freien 
Träger zu überarbeiten? Ab wann soll(en) die Neuregelung(en) gelten? 

5. Wurden im Vorfeld der Überlegungen auch Freie Träger der Kinder- und Jugendhilfe 
angefragt? Wenn ja, welche Freien Träger wurden angefragt, ob und inwieweit sie 
sich an einem neuen Anmeldesystem beteiligen wollen/können? Wie viele der Freien 
Träger haben sich auf die Anfrage zurückgemeldet? 

6. Gab es von Seiten der Freien Träger inhaltliche Rückmeldungen zum Vorhaben der 
Stadtverwaltung? Wenn ja, wie sahen diese im Einzelnen aus? 

 
 
gez. Dr. Detlef Wend 
Vorsitzender des Jugendhilfeausschusses 
Mitglied der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 


